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令和 5年度 第１回図書館協議会 議事要旨 

報告事項 
（１）令和 4年度事業報告 

（２）令和 5年度事業計画 

日 時 

場 所 

令和 5年 6月 29日（木）13時 30分～14時 30分 

東西公民館：会議室 1・2 

出席委員 7名／9名 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 指定管理者 ㈱ｹｲﾐｯｸｽﾊﾟﾌﾞﾘｯｸﾋﾞｼﾞﾈｽ（文化ｾﾝﾀｰ館長） 

事 務 局 教育長・図書館長・主席主査・主任 

議 長  会 長  

 

１．開 会 

 

２．委嘱状及び任命書交付 

 

３． 教育長あいさつ   

 

４．委員・事務局紹介   

 

５．会長及び副会長選出  

 

６．会長あいさつ 

 

７．報告事項 

（１）令和 4年度事業報告 

（２）令和 5年度事業計画 

 

８．その他 

 

９．閉 会 

 

≪  質疑・意見等  ≫ 

令和５年度事業報告 

（委 員）１階男女トイレ改修工事で、昨年も要望したが、現在の水栓の蛇口については問

題がある。改修してもらいたい。 
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（事務局）県市町村振興協会の事業助成金を活用している。今年度は２階男女トイレ改修工

事を実施するが値上がりもあり、洋式化と手摺り設置でギリギリになる。非接触

型にするのは次に段階でということになり、洋式化と手摺り設置の工事となる。 

 

                                      

令和 5年度事業計画 

(委 員) 鈴木図書館まつりは具体的にどのような内容なのか。 

(事務局) 読み聞かせはマストでやりたい。親子で工作など出来るものを考えている。今ま

で子供向け、親子向けの事業がメインで、大人向けの講座がなかった。以前夜

の開催できき酒講座を実施したところ、かなり多くの方から次回やって欲しい

という要望を頂いている。きき酒講座も計画している。 

 (委 員)広報 6 月号を見させて頂いたが図書館だよりの紙面が変わって内容が盛りだく

さんな感じがした。大人に関しての内容が有り難い。図書館の方から呼びかけ

を期待している。 

(事務局) ただ入館者数を増やせばいいということではなく、図書館に 1度も行ったことが

ない人に足を運んで頂けるかということに注力して計画を立てさせて頂いた。図

書購入については需要の高いものを選書するなど、予算減でも質の高い資料収集

をして市民サービスの低下にならない努力をしたい。 

(委 員) ２階の使い方について、２階の展示室は図書館から公民館になり以前より使い勝

手が良い。公民館登録団体が使用する際に一般の方と一緒に使うことになる。

団体が使用すると、学習室として使えなくなるのか。 

(事務局) 行事や展示がある場合、学習スペースとして開放していない。団体が使用する

場合は、事前に公民館から借りて頂き、使って頂きたい。改修して手摺りを付け

直した所は、入口は展示室側であるが、その空間は展示室ではないので、学習ス

ペースとして使うことが出来る。他の展示室スペースは団体が使用しても問題は

ない。 

(委 員) 深良支所や富岡支所に文庫を置くスペースがあるならば、司書を派遣して、放課

後児童室職員を呼んで、期間限定または時間限定で 本を読む機会を作って頂き

たい。本の紹介をしてもらう等子どもたちへの投げかけが出来たら      

面白い。 

(事務局) 本の入れ替えがないので、団体貸出パックを支所に展開して、その場で読んで頂

くのがメインにするやり方はある。中高生が活字本を借りにくるのが手間と考え

ているのなら電子書籍を取り入れることが出来たとしたら、学校の図書室と連携

をして、子どもたちはタブレットを持っているので、ＩＤパスワードを付与して

鈴木図書館の本を見てもらえるような仕組みづくりを整えていくと、活字を見て

頂く方向に動いていけると思う。 

 

【令和 5 年度事業計画について承認】 

 

 


